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Abstract (en)
The machine (F) has multiple suction devices (51, 52, 53, 54) that are attached in parallel to a common negative pressure supplying channel (70),
so that multiple working bodies provided in machine functional modules (M, T) of the machine are parallely applied with negative pressure by the
common negative pressure supplying channel. Pressure rate characteristics of multiple suction devices are stably maintained between operating
points of the machine. An independent claim is also included for a method for operating a machine in a tobacco processing industry.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Maschine (F) der Tabak verarbeitenden Industrie mit mehreren Saugeinrichtungen (51, 52, 53, 54) zum Erzeugen von
Unterdruck an Arbeitsorganen der Maschine (F). Die Maschine wird dadurch weitergebildet, dass zwei oder mehr als zwei Saugeinrichtungen
(51, 52, 53, 54) an ihren jeweiligen Saugseiten an einen gemeinsamen Unterdruckversorgungskanal (70) parallel angeschlossen sind, so dass
mehrere mit Unterdruck beaufschlagbare Arbeitsorgane der Maschine (F) über den gemeinsamen Unterdruckversorgungskanal (70) mit Unterdruck,
insbesondere parallel, beaufschlagt werden oder sind. Ferner betrifft die Erfindung eine Verwendung von mehreren Saugeinrichtungen an einer
Maschine der Tabak verarbeitenden Industrie sowie ein Verfahren zum Betreiben einer Maschine der Tabak verarbeitenden Industrie.
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